



**MEIKE HEDDERICH**

Meike Hedderich wurde 1990 geboren.

Nach diversen Hospitanzen, u.a. am Staatstheater Karlsruhe, studierte sie in Rostock Germanistik und Sprachliche Kommunikation. Von 2010 bis 2011 arbeitete sie an der Badischen Landesbühne Bruchsal als Regieassistentin, wo sie an mehreren freien Produktionen beteiligt war und das Projekt Blind Date – Ein Abend für Zuhause realisierte. Von 2011 bis 2013 war Meike Hedderich feste Regieassistentin am Jungen Theater Heidelberg. Hier übernahm sie die künstlerische Leitung des Adventskalenders, wirkte bei der Gestaltung der Vermessen-Abende mit und richtete Lesungen für den Heidelberger Stückemarkt ein.

In der Spielzeit 2012/13 schrieb und inszenierte sie am Jungen Theater Heidelberg das Themenpaket I „(Ohn)mächtig gewaltig“ und leitete den Club Jugend (Eigenproduktion „Mehlbabys“). Seit Oktober 2013 studiert sie Regie an der Hochschule für Musik und darstellende Kunst in Frankfurt.